



un pueblo unido por una

FINANCIACIÓN

JUSTA

#FinançamentJust



El País Valenciano sigue siendo el territorio peor financiado. De corregirse esta infrafinanciación, recibiríamos unos ingresos adicionales de 1.325 millones de euros anuales; 215 euros más por cada habitante para nivelarnos a la media estatal (703 si nos fijamos en la autonomía mejor financiada).

El mantenimiento de estas diferencias es insostenible porque genera desigualdades de trato entre la ciudadanía que reside en diferentes territorios. Así, la sociedad valenciana tiene que enfrentarse a los retos de futuro cargando con la mochila de la discriminación presupuestaria.

Esas cantidades se podrían invertir en construir 78 nuevas escuelas en una legislatura; 41 hospitales, uno por comarca; eliminar la lista de espera de la dependencia; multiplicar los recursos en I+D+i para mejorar nuestro desarrollo económico o impulsar un nuevo modelo productivo y energético más sostenible, con trabajos decentes.

Desde la Plataforma Per un Finançament Just:

1. Reclamamos una reforma inmediata del sistema de financiación, que establezca un nuevo modelo con recursos suficientes y repartidos equitativamente entre todas las autonomías, posibilitando a las valencianas y valencianos tener unos servicios públicos fundamentales dignos y ejercer nuestras competencias propias.

2. Exigimos que las inversiones recogidas en los Presupuestos Generales del Estado se ejecuten realmente, así como que en el reparto se tenga en cuenta nuestro peso poblacional.

3. Solicitamos el reconocimiento de los déficits acumulados por la infrafinanciación y el establecimiento de mecanismos de compensación para que el nuevo modelo no nazca lastrado por la injusticia de los anteriores.

Súmate a las manifestaciones convocadas el 20 de noviembre, a las 18 horas en Alicante (pl. Luceros), València (pl. San Agustín) y Castelló (pl. Las Aulas).